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校舎を大切にする 

 

                  校 長 見原  仁 

 

上の写真は、床がきれいになった教室、きれいになりつつあるグラウ

ンドの様子です。昨年の洪水により傷んでしまった教室、グラウンドが

修理されています。工事に携わっている皆様に深く感謝申し上げます。 

先日、当校の体育館の建設に関わった方からお話を伺う機会がありま

した。当時は、学校の体育館といえばかまぼこ形が多かったですが、当

校はその時代には珍しいピラミッドのような屋根です。そのため、建設

する場所で全部で５トンもある部品を効率よく配置し、職人さんが組み

立て、それをクレーンで持ち上げて設置していったのだそうです。この

作業には、職人としての高度な技術が用いられていたのだと思います。

実際、体育館の屋根を見てみると、本当に太く重そうな鉄骨が、何カ所か折れ曲がりなが

ら、丈夫に屋根を支えています。 

当校はこの新校舎になって２０年弱経ちます。お話を伺いながら、仕事へのプロ意識に

感心するとともに、未だきれいな校舎を保っているのは、新校舎建設工事に携わった方々

の「子どもたちがよい環境で学んでほしい」という思いが根底にあるのだ、と強く感じま

した。 

また、当校の用務員は、朝早くから駐車場や学校周りを掃いてきれいにしています。風

が強い荒川ですから、葉や花、枝などが落ち、すぐに散らかってしまいます。それでも、

粘り強く時間を見つけて掃除をしています。 

このように、校舎建設時からこれまで、子どもたちのためによい環境、きれいな校舎を

保ち続けようと努力してくださる方がいるからこそ、このきれいな校舎があることを改め

て感じました。 

現在、新しい床に貼り替えられた教室で学んでいる１年生は、教室に入ったとき「きれ

い」と話したそうです。先日の全校朝会では「きれいな学校は気持ちいいですよね。きれ

いな校舎をいつまでも続けていくにはどうすればいいでしょう？クラスの皆さんで考えて

みてください。」と子どもたちに話しました。子どもたちからは、きっと素晴らしいアイ

デアが出されるでしょう。是非実行してほしいと思います。 

グラウンドは、表面となる土を入れる工事をほぼ終えました。風の強い場所ですので、

飛びにくい土を入れています。本当にありがたく思っています。今のところ、グラウンド

工事は６月末に終了し、７月には子どもたちが遊べるようになる予定です。あと１ヶ月経

てばグラウンドで楽しく遊べることができそうです。また、教室の床の張り替え工事は６

月中旬に終了し、元の教室に戻る予定です。ただし、体育館と廊下の床の張り替えは、夏

期休業中となります。２学期には、元通りの校舎になる予定です。 
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５月 18 日（木）～19 日（金）、６年生は佐渡へ修学旅行に行ってきました。上記の写

真は、１日目の活動の様子です。トキの森公園で本物のトキを観察しました。小木ではた

らい船を漕ぐ経験をしましたが、なかなかうまく進みませんでした。また、モーターボー

ト乗船はとても楽しかったようです。西三河ゴールドパークでは「砂金採り」に挑戦。多

い子どもは 10 個以上採ることができました。最後に「きらりうむ佐渡」へ行き佐渡の金

銀の歴史を動画で学びました。充実した 1 日目を終え、ホテルへ向かいました。 

ホテルでは、おいしい夕食をいただきました。おかずを食べ終えた子どもは、カニも食

べました。おいしくいただきました。 

本物のトキを見ることができました 

モーターボートとても楽しかった！ 

佐渡の金銀の歴史を学びました 

６年生が修学旅行に行ってきました 

カモメに餌をあげました 

なかなかうまく進まない… 

砂金はあるかな？！ 
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２日目は、佐渡金山からスタート。とても寒かったのですが元気に見学しました。次に、

金塊取り出しに挑戦。残念ながら取り出せる子どもはいませんでした。その後、買い物も

楽しみました。潮津の里では、石細工、のろま人形作りを希望コース別で行いました。自

分のアイデアを生かし、最後まで作品を作り上げました。佐渡歴史伝説館では、まるで本

物の人間のような表情、動きのロボットが佐渡の歴史を語りました。最後に両津港で買い

物をして、ジェットフォイルで新潟港へ。学校での解散式では代表児童が思い出や学んだ

ことを話しました。楽しい思い出がたくさんできた修学旅行になりました。 

石細工は細かい作業です 

金山での作業ご苦労様です 

夕食です！乾杯！ 

のろま人形に色を塗ります 

 

あと少しなんだけど… 

人形の動きがリアル！ 

 

解散式では立派に感想を述べていました 
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1年生が公園で遊んできました 

 ５月 17 日（水）1 年生は生活科の学習で前坪公園へ行ってきました。学校のグラウン

ドは工事をしているため外で遊ぶことができず、小学校に入学してから初めて外で遊びま

した。ブランコ、すべり台、鉄棒、花摘みなど遊具や自然に触れながら、とても楽しそう

に遊んでいました。 

 

4年生 進め！荒川調査隊！ 

 ４年生が総合的な学習の時間に、荒川について調べ始めました。そこで、羽越河川国道

事務所の笹木 茂 様、木津 佑輔 様をゲストティーチャーにお迎えし、荒川の自然、

歴史、生き物について教えていただきました。子どもたちは、河川事務所の方から用意し

ていただいた資料を見ながら熱心にお話を聞いていました。 

 最後に「荒川の水は本当にきれいなのか、調べてみようか。」と問いかけられ、調べるこ

とになりました。今後は、水質調査へと学びを進めていきます。 

 

２年生 町探検へ 

  

２年生は、町探検に出

掛けました。駅前を中心

に建物の様子を見てきま

した。駅前には建物やお

店がいっぱいあることが

分かりました。今後は、

方面を変えて探検します。 


